

Regional nah und stark – Ein Partner für Zahnärzte

Die Erfolgsstory des Dental Depots BDS begann vor zwanzig Jahren auf der sprichwörtlichen grünen Wiese oder, besser gesagt, auf dem schneebedeckten Feld. Denn gegründet wurde das damals neue Dental Depot von ehemaligen PHÖNIX-Mitarbeitern in Freiburg im Januar 1984.

| Redaktion



Geschäftsführer BDS
Ulrich Römer

Noch heute steht mit Robert Reichinger einer der Mitbegründer, obwohl eigentlich schon im Ruhestand, für individuelle Kundenberatung zu Diensten. Der Start gelang – das Glück der Tüchtigen – mit Unterstützung durch das 2. Investitionszulage-Gesetz der damaligen Bundesregierung mehr als gut. Die Kundenresonanz war umwerfend. Zur IDS 1985 wurde ein Sonderzug der DB organisiert und über 350 Zahnärzte folgten der Einladung nach Köln. Regional der naheste und stärkste Partner der Zahnärzte und Labore zu sein, war schon immer die Maxime der BDS. Im Bereich Technik wurde und wird daher größter Wert auf ständige Erreichbarkeit sowie schnelle und kompetente Hilfe gelegt. Der ständig wachsende Kundenzuspruch bestätigte, dass sowohl alte als auch neue Kunden die persönliche, schnelle und kompetente Hilfe schätzen und honorieren. Dies gilt auch und vor allem für digitale Systeme und Netzwerke. Ebenso wichtig wie der schnell verfügbare Kundendienst und dessen Ausführung durch den vertrauten Techniker ist die kompetente Beratung über bewährte Materialien aus einem umfangreichen Sortiment an Exklusivmarken oder preiswerten Alternativen aus dem Privat Label Sortiment für Praxis und Labor. Ergänzt wird diese Beratung durch regelmäßige Seminare, in denen praktizierende Zahnärzte über den Nutzen neuer und/oder bewährter Methoden informieren. Weitere professionelle und bewährte Partner stehen für Planung, Innenarchitektur und Bauleitung, genauso wie für Abrechnung, Steuer- und Versicherungsfragen den BDS-Kunden in Seminaren zur Verfügung, auf Wunsch auch

ganz individuell. Die Folge des von vielen Sympathien getragenen Kundenzuspruchs war, dass die junge Firma räumlich aus allen Nähten platzte. So wurde dann im Januar 1994 der Umzug in das eigene Gebäude im Gewerbegebiet Haid vollzogen. Die gesamte Umsetzung des Vorhabens von der Planung bis zum Einzug gelang, dank großer Erfahrung aus Praxisneubauten, in nur sieben Monaten. Stand das Gebäude damals noch allein, haben sich zwischenzeitlich weitere innovative Firmen aus anderen Wachstumsbranchen in der Nachbarschaft angesiedelt. Zeitgleich mit dem Umzug 1994 in das neue Firmengebäude erfolgte auch die Anbindung an das leistungsfähigste und größte dentale Logistikcenter in Europa. Dies bedeutet für jeden Kunden die zuverlässige Lieferung innerhalb von 24 Stunden mit nahezu keiner Rückstandsquote.

1999 erfolgte die mehrheitliche Übernahme der Gesellschaftsanteile durch die dentalbauer GmbH + Co. KG. Hierdurch entstanden zusätzliche Synergien und die Möglichkeit, weitere Dienstleistungsangebote über die Region hinaus anzubieten. Die regionale Stärke des Mittelständlers BDS konnte so an allen Standorten zum Wohle der Kunden

kontakt:

**BDS Freiburger
Dental Depot GmbH**
Jechtinger Straße 10
79111 Freiburg
Tel.: 07 61/4 52 65-0
Fax: 07 61/4 52 65-65
E-Mail: info@bds-dental.de
www.bds-dental.de

jahreszahlen

- | | |
|------|--|
| 1984 | Gründung BDS Freiburg |
| 1994 | Umzug „auf die grüne Wiese“, Gewerbegebiet Haid |
| 1999 | Eintritt Mehrheitsgesellschafter dentalbauer GmbH & Co. KG |
| 2000 | Ulrich Römer wird Geschäftsführer |
| 2001 | Gründung der Niederlassung Konstanz |
| 2004 | Jubiläum 20 Jahre BDS |